



LA TROMPETTE

## Pétrodollar contre Pétroyuan

- Josue Michels
- [10/01/2023](#)

Le voyage du secrétaire général chinois Xi Jinping en Arabie saoudite en décembre pourrait s'avérer être le déclencheur d'un changement sismique dans le commerce international. Au cours de cette visite, Xi a assisté à une réunion du Conseil de coopération du Golfe et a signé un accord de partenariat stratégique le 8 décembre avec l'Arabie saoudite. La Chine prévoit d'augmenter ses importations d'énergie en provenance de la région et de payer en yuan. Cet accord mine le dollar en tant que monnaie de réserve mondiale et le rôle des États-Unis dans la géopolitique. Le *National Interest* a noté le 3 janvier que son voyage « a déclenché une tempête d'anxiété à Washington ».

**Un changement sismique :** « La Chine veut réécrire les règles du marché mondial de l'énergie », a noté Zoltan Pozsar, analyste au Credit Suisse, selon *le Financial Times*. Les récents événements pourraient marquer « la naissance du pétroyuan », a-t-il dit à ses clients. La plupart des pays utilisent le dollar américain comme principale devise pour le commerce international du pétrole. Les bases du « pétrodollar » ont été posées en 1945, lorsque le président américain Franklin Delano Roosevelt a rencontré le roi saoudien Abdul Aziz Ibn Saud. À l'époque, la confiance dans l'économie et la puissance militaire des États-Unis était élevée. Le *Financial Times* a écrit :

C'était le début de l'une des plus importantes alliances géopolitiques de ces 70 dernières années, dans laquelle la sécurité des États-Unis au Moyen-Orient était troquée contre du pétrole libellé en dollars.

Mais les temps changent, et 2023 pourrait rester dans les mémoires comme l'année où ce grand marché a commencé à changer, alors qu'un nouvel ordre énergétique mondial entre la Chine et le Moyen-Orient prenait forme.

**Détrôner le dollar :** La Chine a formé une alliance avec les pays du BRICS (Brésil, Russie, Inde, Chine et Afrique du Sud) et d'autres parties du monde pour encourager le découplage du dollar. Le partenariat de l'Arabie saoudite avec la Chine pourrait considérablement accélérer cette tendance. Si la demande de dollars diminue, la monnaie se dépréciera et les États-Unis ne pourront plus emprunter de l'argent à des taux d'intérêt bas. Compte tenu de la dette astronomique de la nation, les conséquences seraient catastrophiques. Cela signifierait également une réduction de la capacité des États-Unis à appliquer des sanctions économiques.

**Conséquences géopolitiques :** Pendant des années, l'Arabie saoudite a placé sa confiance dans les États-Unis, tandis que l'Iran se tournait vers la Chine et la Russie. Mais l'Arabie saoudite perd sa confiance dans les États-Unis et est donc prête à conclure un accord avec la Chine pour préserver l'équilibre des forces au Moyen-Orient. Cela diminuera la puissance des États-Unis dans la région.

**Les États-Unis isolés :** De nombreuses prophéties montrent que les États-Unis—l'un des principaux descendants de l'ancien Israël—seront isolés dans le temps de la fin. Le Psaume 83 prophétise une alliance géopolitique comprenant l'Europe et l'Arabie Saoudite qui ne cherchera rien de moins que la destruction des nations modernes d'Israël. La prophétie biblique révèle qu'une guerre économique contre les États-Unis sera suivie d'une invasion militaire. Le décor de ces événements jusqu'alors impossibles est en train de se mettre en place.

Pour en savoir plus, lisez [Le grand « marché des nations »](#) ainsi que « [L'Amérique est assiégée économiquement](#) », par Gerald Flurry.